

Extrait du Fraternité de l'arbre de vie

<http://fraternite-arbredevie.fr/cbnm-janvier-2014>

Chronique des BN du Monde N°3 Janvier 2014

- Ecrits - Chronique des Bonnes Nouvelles du Monde -



Date de mise en ligne : jeudi 20 février 2014

Fraternité de l'arbre de vie

Huit raisons de ne pas désespérer de la France

J'ai choisi de reprendre un article du Monde qui relève les points positifs de notre pays, pour encore une fois ne pas se laisser aller à un regard superficiel. Car les plaintes entendues de tous côtés pourraient nous faire penser que notre pays est "en déclin" et que nous sommes en bien mauvaise posture...Or regardez il y a de quoi garder confiance.

Huit raisons de ne pas désespérer de La France

Le monde du 8/01/2014- Solène Cordier

Un pays qui attire toujours les investisseurs étrangers : la France reste une cible d'implantation importante.

La France était, en 2012, au 1er rang européen des implantations industrielles, et au 3e rang au classement global de l'attractivité, derrière le Royaume-Uni et l'Allemagne.

On peut citer d'autres classements : la France était en 2011 le deuxième pays d'accueil des projets de recherche et développement (R&D) en Europe après le Royaume-Uni, et concentrait 16 % des projets étrangers de R&D, devant l'Allemagne ou l'Espagne.

Un pays qui investit toujours à l'étranger

Fin 2012, elle était au 4e rang mondial en matière de stocks d'investissements directs à l'étranger, selon la Conférence des Nations unies sur le commerce et le développement (Cnuced), l'organisation des Nations unies chargée des questions de développement. Quant aux flux d'investissements, ils la classent, pour la même période, au 11e rang mondial et au 3e rang européen.

Un berceau d'implantation de start-up et d'innovation

Une destination prisée par les étudiants

Des salariés très productifs

Les Français ont la réputation non usurpée d'être parmi les plus productifs au monde, deuxièmes derrière les Etats-Unis, et ce malgré une durée annuelle de travail parmi les moins élevées, à 1 479 heures (source OCDE). En 2012, les statistiques d'Eurostat montrent que la productivité de la main-d'oeuvre française par heure travaillée s'élevait à 45,4 euros, contre 42,6 euros pour l'Allemagne, et 37,2 euros pour l'ensemble des pays de la zone euro.

Une démographie dynamique

Un art de vivre reconnu qui en fait La première destination touristique mondiale

Et aussi... Le dynamisme du secteur du luxe (qui représentait en 2012 un chiffre d'affaires mondial d'environ 210 milliards d'euros, dont un quart provient des industries françaises), l'importance de la francophonie, les 11 millions de kilomètres carrés d'eaux territoriales qui font de la France la deuxième puissance maritime mondiale, ou encore le système de santé, classé parmi les meilleurs au monde par l'Organisation mondiale de la santé...

Sans oublier que la France est en tête des pays européens des plus grandes entreprises mondiales, avec 35 entreprises, contre 34 pour l'Allemagne, 68 pour le Japon et 133 pour les Etats-Unis.